

Nueva implementación recibe recinto que ayuda a los niños en condición de autismo en Tocopilla

A través de un proyecto de Minera El Abra.

Pablo Mamani/Redacción
 La Estrella de Tocopilla

Bloques de construcción, rompecabezas texturizados y diferentes materiales que entreguen soluciones de aprendizaje amigables con la sensibilidad auditiva y táctil de los 80 niños e incluso algunos adultos con Trastorno del Espectro Autista (TEA), que atiende la CasaTEA en Tocopilla, fueron entregados a través de un proyecto impulsado por Minera El Abra.

La iniciativa permitirá además impartir talleres para los padres y es la primera parte de este proyecto que busca la ampliación y mejora de esta casa para mediados de este año, convirtiéndose en pasos fundamentales en materia de inclusión y bienestar que apoyan el trabajo de profesionales que mensualmente entregan 300 atenciones a la comunidad.

Eddie Salinas Assen, presidente de la Fundación TEAmamos, a cargo de la CasaTEA, expresó

que “todas las solicitudes que hicimos las realizamos en conjunto con nuestros terapeutas que nos indicaron las falencias que tenían en la casa, en cuanto a los implementos que ellos utilizan, y con esto podremos tener elementos para las nuevas salas que se están habilitando. Este proyecto nos viene muy bien pues podremos atender a más niños y lo que es más importante es que ahora está todo implementado. Entonces tendremos una ampliación completamente habilitada”.

INICIATIVA

El proyecto adjudicado por El Abra contempla la ampliación de 40 metros cuadrados de la Casa TEA, con la construcción de nuevas salas de terapia, la instalación de un baño con acceso universal y la mejora del patio exterior, garantizando un entorno más seguro y adecuado para los pacientes.

“Recibimos además tres escritorios, tres libre-



PROYECTO FUE MUY VALORADO POR LA FUNDACIÓN TEAMAMOS, PARA ASÍ PODER ENTREGAR UNA MEJOR ATENCIÓN A LOS NIÑOS Y ADULTOS EN CONDICIÓN DE AUTISMO EN TOCOPILLA.

ros y sillas. Estamos muy contentos con el proyecto adjudicado como fundación, pues nos hacía mucha falta para tener todo adaptado para que los especialistas puedan trabajar de mejor manera”, dijo Bárbara Varas, tesorera de Fundación TEAmamos. 🌟

80

niños y adultos en condición de autismo atienden de la CasaTEA de Tocopilla.

300

atenciones de forma mensual realizan los profesionales de la CasaTEA en Tocopilla.

MINERA EL ABRA